



## Despiden con honores a comandante de la Fiscalía de Jalisco

Este domingo fue despedido el cuerpo de Marco Antonio Piñón Méndez, comandante del área de Homicidios Intencionales de la Fiscalía del Estado que falleció en cumplimiento de su deber tras ser atacado a balazos al cumplimentar una orden de aprehensión.

[https://www.mural.com.mx/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?\\_rval=1&urlredirect=/despiden-con-honores-a-comandante-de-la-fiscalia-de-jalisco/ar2544093](https://www.mural.com.mx/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=/despiden-con-honores-a-comandante-de-la-fiscalia-de-jalisco/ar2544093)